

Sección Página 09.03.2009 Dinero



Detiene Bancomer embargo vs. Comerci y derivadistas jalan gatillo hoy

íjese que este viernes BBVA-Bancomer detuvo temporalmente la demanda de embargo que promovió contra Comercial Mexicana. La notificación fue hecha al mismo juez que la ejecutó en diciembre del año pasado.

El movimiento hay que inscribirlo en el contexto del stand-still que en la víspera la cadena que preside Guillermo González Nova y que dirige Carlos González Zabalegui suscribió con los acreedores de los derivados.

Nos referimos a Goldman Sachs de Martín Werner, Barclays de José Antonio González, Merrill Lynch de Alberto Ardura y JP Morgan de Eduardo Cepeda, instituciones que demandaron en Nueva York.

En el caso del banco que capitanea Ignacio Deschamps no se ha firmado ninguna extensión de la tregua judicial, pero la solicitud al juzgado supone la disposición a mantener el stand-still y seguir negociando.

El equipo legal que encabeza Salvador Rocha Díaz y Alberto Saavedra de la firma Santamarina y Steta está negociando en paralelo y por seLuis Peña, y con Banorte, que dirige Alejandro Valenzuela.

El objetivo es llegar con ambos a un arreglo similar como el de Bancomer, que para el caso legal es representado por el abogado Gerardo Ramírez Ornelas. Simultáneamente se negocia con los demás fondeadores.

Son los casos de IXE de Enrique Castillo Sánchez Mejorada y Scotiabank de Nicole Reich, que podrían firmar su propio stand-still. Los casos de Santander, de Marcos Martínez, y Banamex-Citi, de Enrique Zorrilla, se cuecen por aparte.

En el primer caso se ha optado desde el inicio de la negociación por no firmar ningún stand-still, pero vía su representante legal, Rafael Robles, no se ha querido proceder legalmente y sí mantener abierta la vía de negociación.

Por lo que hace al segundo tampoco han querido firmar nada y la comunicación con Comerci ha resultado muy dificil y distante, en buena medida porque el equipo legal está concentrado en la eventual escisión de

Justo hoy los bancos derivadistas, representados por Thomas Heather del bufe-

parado con el HSBC, que lleva te White & Case, entregaron la contrapropuesta de reestructura financiera a Comerci. Se tomaron unos cuantos días más del plazo original.

Este miércoles los bancos fondeadores, que lidera el abogado Jorge Gaxiola, entregarían el propio. El que se parta de dos esquemas diferenciados no es precisamente el mejor indicio porque indicaría diferencia entre unos y otros.

Si al final se confirma la negociación con dos grupos el grado de dificultad va ser más alto, porque unos buscarán tomar ventaja sobre otros. Va a depender mucho de qué tanto pidan hoy, en materia de activos por venderse, los derivadistas.

Si la oferta es superior a los tres mil millones de dólares no va ser una propuesta nada constructiva que tenga por seguro será rechazada por Comerci. Así que la hora de la verdad ya llegó.

Factoraje a Vitro

Y en otra operación salvamento en la que igualmente está bien inmersa la SHCP de Agustín Carstens vía el subsecretario Alejandro Werner, ya le tenemos más información sobre el nuevo mega préstamo que está gestionando Vitro, que dirige **Hugo Lara**. En



Página 1 de 28534.10 Tam: 596 cm2

Continúa en siguiente hoja



| Fecha | Sección | Página |
|------------|---------|--------|
| 09.03.2009 | Dinero | 3 |

efecto, se va tratar de un factoraje de sus cuentas por cobrar que se realizará con el apoyo del Bancomext. Va ser una de las primeras encomiendas de Anthony McCarthy como nuevo responsable de banca corporativa de esa institución que maneja Héctor Rangel Domene. Serán alrededor de cien millones de dólares para pagar básicamente a acreedores.

Banamex blinda

Le decíamos la semana pasada que White & Case es el despacho privado que lleva la

batuta en el análisis legal v técnico del estatus de Banamex v Citigroup. Los abogados de cabecera son Alberto Sepúlveda, por años asesor de Roberto Hemández y todo su equipo, así como Luis Mancera, ex procurador fiscal y hombre de todas las confianzas del ex secretario de Hacienda Francisco Gil Díaz, y consecuentemente del propio Hemández Ramírez. Ambos se apoyan en Javier Arrigunaga, el abogado interno que fue director del extinto Fobaproa y que tuvo en sus manos todo el esquema de rescate financiero de Banamex.

¿Impugnará Axtel?

Cuando hoy el jefe de gobierno del DF, Marcelo Ebrard, anuncie el inicio de Ciudad Segura con la instalación de las primeras tres mil de ocho mil cámaras y algunos centros de comando, se dirá que el proyecto fue asignado directamente a Telmex y a la francesa Thales porque su oferta estuvo alrededor de 50 millones de dólares abajo que la de su más cercano competidor. Falso, pues el consorcio perdedor en dos ocasiones presentó posturas hasta cien millones de dólares más abajo que la dupla integrada por las compañías de Carlos Slim y Delfín Sánchez. Parece que Indra no va impugnar ya, pero no descarte a Axtel, de Tomás Milmo.

Televisa evalúa

También esta semana Televisa, de Emilio Azcárraga, va tener más claro cuánto podría apostar en una eventual puja por frecuencias para Wimax. Los análisis financieros corren por cuenta del equipo de Alfonso de Angoitia y Salvi Folch. Este año Cablevisión, que podría liderar el consorcio de cableros, va invertir 220 millones de dólares. Pero esos recursos serán únicamente para ampliar y modernizar la red para seguir el proyecto de telefonía de esta compañía dirigida por Jean

Paul Broc. Para la subasta se buscaría capital específico.

Cadenatres a Sky

Por cierto que **Cadenatres** acaba de incorporarse a Sky, que dirige **Alex Penna**. Con esta nueva cobertura vía satelital el canal de **Olegario Vázquez Aldir** ya es una auténtica tercera opción televisiva, después de Televisa de **Emilio Azcárraga** y TV Azteca de **Ricardo Salinas**, si se considera la transmisión en te-

levisión abierta del canal 28 en la frecuencia UHF, así como los convenios con cableras regionales vía PCTV, que dirige **Eugenio Dubernard**. Por Sky la programación de **Cadenatres** se ve desde el sábado en el canal 128.

Licita el ISSSTE

El ISSSTE, que dirige Miguel Angel Yunes, recibirá hoy y mañana ofertas económicas para el suministro de medicamentos correspondientes a todo 2009. Será una licitación de aproximadamente cinco mil millones de pesos en la participarán distribuidores como Fármacos Especializados de Tony Pérez, Casa Saba de Manuel y Alberto Saba Ades, Maypo de Carlos Arenas y Comercializadora de Productos Institucionales. También laboratorios como PISA de Alfonso Alvarez y Teva que dirige Mauricio Vial. La semana entrante son los fallos.

Canifarma exhorta

Por cierto que la Canifarma de Carlos Abelleyra, AMIIF de **Jaime Pira** y Anafam de Dagoberto Cortés enviaron el miércoles pasado un exhorto al presidente de la mesa directiva del Senado. Al panista Gustavo Madero le manifestaron su preocupación de que a 18 meses de iniciadas las negociaciones y a cinco meses de aprobada por unanimidad en la Cámara de Diputados, todavía no se hava dado trámite entre los senadores la iniciativa de medicamentos biotecnológicos.